



Paris, le 25 mars 2026

Le départ de feu survenu ce jour à 11h00 au sein du Bristol Paris, au niveau des cuisines du restaurant 114 Faubourg, est désormais maîtrisé et totalement éteint.

Les clients et les collaborateurs, évacués par mesure de précaution, réintègrent progressivement l'établissement dans des conditions de sécurité pleinement garanties. L'hôtel, ainsi que l'ensemble de ses points de vente, à l'exception du 114 Faubourg, a désormais rouvert ses portes.

Les équipes du Bristol Paris tiennent à exprimer leur sincère reconnaissance aux sapeurs-pompiers et aux forces de l'ordre pour leur intervention rapide et leur professionnalisme. Nous remercions également nos clients pour leur compréhension, leur calme et leur coopération face à cette situation.

La sécurité de nos collaborateurs et de nos clients demeure notre priorité absolue. Les équipes restent mobilisées afin de garantir un retour à la normale dans les meilleures conditions.

---

*Paris, March 25, 2026*

*The fire that broke out today at 11:00 am at Le Bristol Paris, in the kitchens of the 114 Faubourg restaurant, has now been fully contained and extinguished.*

*Guests and staff, who were evacuated as a precautionary measure, are gradually returning to the hotel under fully safe conditions. The hotel, along with all of its outlets, with the exception of 114 Faubourg, has now reopened.*

*The teams at Le Bristol Paris would like to express their sincere gratitude to the firefighters and law enforcement authorities for their prompt intervention and professionalism. We also thank our guests for their understanding, calm, and cooperation in response to this situation.*

*The safety of our staff and guests remains our absolute priority. Our teams remain fully mobilized to ensure a return to normal operations under the best possible conditions.*

